

## 「ホルドファ・ベケレ議員への旭日中綬章授与式」

14日、伊藤 恭子大使は、ホルドファ・ベケレ議員の旭日中綬章授与式を大使公邸にて行いました。授与式は、エチオピア当局の新型コロナウイルスに関するガイダンス、及び、保健規則に沿って執り行われました。

授与式では、伊藤大使よりホルドファ議員に対し、心からの御祝いの言葉を述べると共に、今回のホルドファ議員の授章は、エチオピア・日本友好議連メンバーとしての長年にわたる両国関係促進と、全アフリカン議会メンバーとして日本とアフリカ諸国全体の関係構築に寄与した功績を認める意義がある旨述べました。

ホルドファ議員は、これまでの日本との深く長い関わりを振り返り、日本政府及び日本の友人たちに対する感謝の気持ちを述べました。

式典には、タゲッセ人民代表議会議長、シタイエ同副議長を含むホルドファ議員の友人である要人の方々も出席し、同議員の家族と共に今回の叙勲をお祝いしました。



ホルドファ・ベケレ議員への旭日中綬章授与式



左から伊藤大使、ホルドファ議員、タゲッセ人民代表議会議長



シタイエ人民代表議会副議長による乾杯



ホルドファ議員によるスピーチ